
 Interrogazione n. 1468
presentata in data 7 novembre 2013
a iniziativa dei Consiglieri Binci, Bucciarelli
“Dragaggio del Porto di Fano”
a risposta orale urgente

Premesso che:
· Fano vanta storicamente uno dei più importanti porti pescherecci del Mare Adriatico e

che ancora oggi la sua struttura portuale rappresenta un’infrastruttura strategica per il
sistema economico e occupazionale della città e del territorio;

· da anni si ripropone ciclicamente il problema del dragaggio dei limi di deposito e che in
particolare negli ultimi anni, in assenza di adeguati interventi, esso si è aggravato al
punto che oggi la struttura portuale ospita appena 6 motopescherecci;

· la situazione è ormai insostenibile e mette a rischio l’attività di molti lavoratori, con
ripercussioni sull’intero comparto ittico e sulle attività ad esso riconducibili;
Considerato che i ritardi nella costruzione della cassa di colmata che dovrebbe racco-

gliere i fanghi del dragaggio non permettono ad oggi di intravedere soluzioni rapide e
risolutive del problema;

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali

INTERROGANO

la Giunta regionale per conoscere:
· quali siano ad oggi gli accordi tra la Regione Marche e Comune di Fano e quali iniziative

siano state previste per garantire l’agibilità del Porto di Fano, la sua fruibilità da parte
dei motopescherecci, la sicurezza dei lavoratori;

· quali tempi siano previsti per la realizzazione delle opere di dragaggio.


